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１ 農業政策について 

 

  (１) 本市の基幹産業である農業は、今日、農家の高齢化や後継者不足などの課題解

決が急務となっている。そのためには、もっと魅力ある農業を目指すことが求め

られている。そこで、今後注目されているのが、農業の主役とも言われる「スマ

ート農業」である。次の点について示されたい。  

 

① 本市の「スマート農業」への取組状況と課題はどのようなものか。 

 

② 今後の方向性について 

 

 

２ 農泊について 

 

 (１) 農山漁村地域に宿泊し、滞在中に豊かな地域資源を活用した食事や様々な体験

等を楽しむ農泊が好評である。これらは、地域の所得向上や活性化に繋がってい

る。本市の現状と課題、今後の取組について示されたい。 

 

 

 ３ 投票率の向上について 

 

(１) 各選挙が行われるたびに、社会問題となるのが低い投票率である。投票率 

向上に向けて次の点について示されたい。 

 

① 本市の現状と課題について 

 

② 今後は、更に期日前投票の機会を増やすことがより有効と考えるがどうか。 


